



Déclaration du Porte-parole
du Ministre des affaires étrangères du Japon

Le 9 janvier 2019

Objet : Election présidentielle en République de Madagascar

1 Le Gouvernement du Japon se réjouit de l'élection présidentielle de la République de Madagascar qui s'est déroulée pacifiquement le 19 décembre dernier et félicite chaleureusement SEM. Andry Nirina RAJOELINA pour son élection en tant que nouveau Président qui a été annoncée par la HCC le 8 janvier.

2 Le Gouvernement du Japon souhaite que la République de Madagascar fasse avancer davantage la stabilité politique et le développement socio-économique sous la direction du nouveau Président. Le Japon continuera d'appuyer les efforts du Gouvernement malgache pour atteindre ces objectifs et s'emploiera à renforcer davantage les relations amicales et coopératives entre nos deux pays.

Pour toute information, veuillez contacter l'Ambassade du Japon au 261 20 22 493 57 et demander M. KATAGIRI Kei ou M. RANDRIANAIVOSON Hery Tina.

././.